
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0122/2016 

öffentlich 
 

 

Titel: zu Kassenkrediten der Hansestadt Stralsund 
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion BfS Datum: 21.11.2016 

Bearbeiter: Haack, Thomas   

 

Einreicher: Herr Haack   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Hat unsere Stadt durch die Aufnahme von Kassenkrediten bereits Einnahmen erzielt? 
 
2. Sollte dieses der Fall sein, wie hoch waren die bisherigen Einnahmen? 

 
3. Beabsichtigt unsere Stadt diesen Weg zu beschreiten? 

 
 
Begründung: 
 
In vielen Städten werden durch die Aufnahme von Kassenkrediten Einnahmen für die 
kommunalen Haushalte erzielt. Auch die Bundesregierung macht dieses. Solange der 
Zinsmarkt es noch hergibt sollte auch die Hansestadt Stralsund sich daran beteiligen. 
 
 
 
 
 
Thomas Haack 
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